



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



17/11/2023

LEGISLATIVO

Diputada trans pide que el caso del magistrade Ociel Baena sea atraído por la FGR

La diputada trans de Morena, Salma Luévano, arremetió contra la Fiscalía General de Aguascalientes por la investigación que lleva a cabo por la muerte del magistrade no binario Jesús Ociel Baena Saucedo. La legisladora afirmó que presentó la petición para que la Fiscalía atrajera el caso de su hermane Ociel y quitárselo “a la nefasta Fiscalía del estado de Aguascalientes pues no pueden permitir más negligencia, más estupideces del fiscal de Aguascalientes”.

<https://drive.google.com/file/d/1eW0slktGMNC9U2POL7Ueor0hRiaErJXt/view>